

Ce site géologique unique, dit « Trou de Bozouls » est un cirque naturel en forme de fer à cheval creusé dans les calcaires du Causse Comtal. De dimensions impressionnantes, 400m de diamètre et 100m de profondeur, ce méandre encaissé est le fruit de l'action érosive des eaux et des étapes d'encastement des cours d'eau. Tout modeste qu'il soit maintenant, c'est le Dourdou qui, durant des millénaires, a façonné cette étonnante curiosité naturelle.

Bozouls s'est édifié au fil des siècles autour de son canyon. Le village initial s'est implanté sur le promontoire rocheux, au cœur du site, où domine l'église romane Sainte Fauste. Les Comtes de Rodez y édifièrent leur château, aujourd'hui entièrement disparu, où ils résidèrent souvent aux XIII<sup>e</sup> et XIV<sup>e</sup> siècles.

Classé Espace Naturel Sensible, le canyon abrite des habitats naturels, une faune et une flore remarquables. En empruntant les sentiers, le promeneur pourra découvrir toute cette richesse, parfois cachée, guidé par des panneaux pédagogiques. Ces sentiers, aménagés de passerelles en bois permettant de franchir le Dourdou en toute saison, offrent de beaux points de vue sur les Gorges du Dourdou.

*This unique geological site, known as the Trou de Bozouls, is a natural horseshoe-shaped canyon gouged deep into the solid limestone plateau of the Causse Comtal. An astonishing 400m in diameter and 100m deep, this serpentine canyon is the result of many millions of years erosion by the river Dourdou; it may appear modest now, but it was a very different river then.*

*Bozouls began on the rocky promontory leading to the church of St Fauste, and developed round the canyon. The Counts of Rodez built a castle, long since disappeared, where they lived from time to time in the XIII et XIV centuries.*

*The canyon itself shelters a wealth of wild flowers, animals and birds, and walkers will be surprised by the rich diversity of the area; guided by information panels, stroll across wooden footbridges and climb up to spectacular viewpoints high above the Dourdou Gorges.*

Eglise Sainte Fauste: bâtie à l'extrémité de l'éperon rocheux, cette église romane, construite en grès rose, date du XII<sup>e</sup> siècle. A l'intérieur, l'édifice dévoile des curiosités spectaculaires.

*Sainte Fauste Church, built at the end of a rocky outcrop, is a 12<sup>th</sup> century Romanesque church built in red sandstone. Walk inside and be prepared for a surprise.*



#### Découvrez le canyon de Bozouls

- en petit train : Office de Tourisme 05 65 48 50 52
- à pied : sentiers de randonnée
- à cheval : centre équestre 05 65 44 91 84
- à dos d'âne : l'Âne Rêveur 06 87 23 80 82
- en montgolfière : les Montgolfières 07 81 71 47 77
- en ULM : GAPULM Bozouls 06 81 24 19 72



#### terra•memoria, l'espace de découverte de la terre, des paysages de l'Aveyron et du canyon de Bozouls

Explore the Earth, the Aveyron landscapes and the Bozouls canyon in our « hands-on » geological centre Terra Memoria.  
Tél. : 05 65 44 69 27



#### Office de Tourisme des Hautes Terres d'Aveyron

##### Bureau de Bozouls

2 bis, Place de la Mairie 12340 BOZOULS  
Tél. : 05 65 48 50 52  
ot-bozouls@wanadoo.fr  
www.bozouls.com

Ouverture : Du 15 juin au 15 septembre,  
du lundi au samedi de 10h à 12h30  
et de 13h30 à 18h30, le dimanche de 14h à 18h30  
Du 16 septembre au 14 juin,  
du mardi au samedi 10h à 12h et de 14h à 18h



Hautes Terres  
d'Aveyron  
L'AUBRAC À NOS PORTES



AVEYRON  
VIVRE VRAI

# Canyon de BOZOULS



Plan de randonnées  
Walkers' map



- Sentiers de randonnée / Footpaths**  
 Départ Place de la Mairie / Town Hall Square  
 Balisage jaune / Waymarked in yellow
- PR1** Au cœur du Gour d'Enfer / Deep in the "Gour d'Enfer" / 1h - 2km
  - PR2** A la découverte du Canyon de Bozouls / Exploring the canyon / 1h30 - 4 km
  - PR3** Le Dourdou : gorges et corniches / The Dourdou: gorges and rock faces / 2h - 6km

- Sentier botanique / Botanical path**
- Point de vue / Viewpoint**
- Passerelle / Footbridge**
- Cascade du Gour d'Enfer / Waterfall**
- Office de Tourisme / Tourist Information**
- Aire Camping car / Motorhome park**
- Café restaurant / Cafe Restaurant**
- Hôtel restaurant / Hotel-restaurant**
- Parking / Car park**
- Aire de Pique-nique / Picnic area**
- Toilettes / WC**

**Sentiers botanique**  
 Sur les PR1, PR2 et PR3 découvrez le sentier botanique, plus d'une centaine d'espèces sont répertoriées (de juin à octobre).  
 Explore the Botanical Path along the PR1, 2 and 3 (over 100 species).



© SEPTIME CREATION, 2016

**ESPACES NATURELS SENSIBLES**  
 ET VIE DES TERRITOIRES

